



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Interpellation Nr. 149 Karin Sartorius-Brüscheiler betreffend steigendem Bedarf an symptomorientierter PCR-Testung von Personen mit grippeähnlichen Symptomen; schriftliche Beantwortung

---

P215786

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

In Basel-Stadt besteht ein breites Testangebot und der Regierungsrat geht davon aus, dass für die Testung von symptomatischen Patientinnen und Patienten genügend Testkapazitäten vorhanden sind. Es gibt zahlreiche Arztpraxen und Institutionen, welche Corona-Abstriche anbieten. Die Liste der aktuellen Teststellen wird laufend aktualisiert und ist unter [Kanton Basel-Stadt - Liste der Teststellen \(bs.ch\)](#) abrufbar. Zudem besteht im Kanton Basel-Stadt ein mobiles Testangebot sowohl von einigen Labors wie auch von privaten Anbietern und Institutionen im Gesundheitswesen. Zudem sprechen auch die Erfahrungen aus dem letzten Winter für diese Einschätzung. Dies umso mehr, als zum damaligen Zeitpunkt noch kein Impfangebot verfügbar war und die Testkapazitäten dennoch ausreichten.

